
会長挨拶
　　　　　　　　　若槻八十彦 会長
　皆さん、こんにちは。
　この2週間ちょっとの間に、大型の台風
が2つ続きました。今回は幸いなことに、
新潟県においては大きな被害がなかった
ようですが、大規模停電など台風被害に
見舞われた千葉県はじめ、被災された多
くの方々に、改めて心よりお見舞い申し

上げます。
　なお、当クラブの渡辺良一会員の千葉のご実家でも、屋根
瓦が飛ぶなどの被害に遭われたということです。お見舞いを
申し上げます。
　また少し振り返りますと、6月18日の夜に起こったマグニ
チュード6.7の地震で、震源地に近い村上市で震度6強の大き
な揺れがありました。昔から怖いものの例えに、「地震・
雷・火事・おやじ」と言われてきましたが、今回のように大
型化・強暴化した台風による被害を見ていますと、とうに弱
体化してしまった「おやじ」を削除して、これからは「地
震・雷・火事・台風」と言い換えたほうがより現実的だと思
いますが、いかがでしょうか？
　それから、14日に見附市で開催されました「第4分区IM」
におきましては、すでにご案内の通り「ポリオ根絶に向けた
ロータリーの歩み」と題しまして、ポリオ根絶地域コ―ディ
ネーターでありますRI第2690地区、島根県益田西RCの松本

祐二様からご講演をいただきました。
　これまで、ポリオとロータリーの取組みについて
は何となく分かっていたつもりでしたが、講演を聞
いたおかげで、より深く理解することが出来て、た
いへん有意義だったと思いました。今回の「第4分
区IM」につきましては、10月9日の卓話の時間に詳
しくご報告を申し上げますので、よろしくお願いい
たします。
　そして本日の卓話は、三条税務署法人課税課の永
吉様からお話をいただきます。永吉様、のちほどよ
ろしくお願いいたします。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎第4分区ガバナー補佐 三本進一様より
　「第4分区IMご臨席の御礼」
◎三条RACより
　「9月第二例会のご案内」
　　　日　時　9月26日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　卓　話　三条北RC
　　　　　　　 青少年奉仕・ライラ副委員長
　　　　　　　　　　　　　　　星野義男 様

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　三条税務署 永吉様、卓話よろしくお願いします。
松永一義さん
　IMお疲れ様でした。
　2次会、渋谷さんから、昔の話を聞かせてもらい
とても参考になりました。

関川　博さん
　渡辺パストガバナーの叙勲祝賀会に参加しまし
た。賑々しく盛大で、錚々たる参加者に、渡辺パ
ストガバナーの偉大さを感じました。
渡辺良一さん
　昨日、越前屋ホテルで新潟大学 卜部教授をお招き
してセミナーを開催しました。とても興味深い内
容で、しかも楽しい時間でした。明田川さん、お
世話になりました。
　永吉様卓話よろしくお願い致します。
樺山　仁さん
　すっかり秋の様子になりました。秋風に吹かれな
がら楽しいゴルフを楽しみたいです。
　本日の卓話に期待して。
小林敬典さん
　9月19、20、21日と箱根と鎌倉に行って来まし
た。良く晴れた日々に恵まれた旅行でした。有難
うございます。
衛藤泰男さん
　我が家の周りにはいつの間にか、赤とんぼが飛び
交って居ります。もう秋ですね。
　永吉様、卓話ありがとうございます。
小林吾郎さん
　免許証がゴールドになりました。
早川滝徳さん
　本日もよろしくお願い致します。
柳取崇之さん、 中條克俊さん、 斎藤弘文さん、
船越良則さん、 高橋　司さん、 伊藤寛一さん、
杉山幸英さん、 石黒良行さん、 落合孝夫さん、
中村信一さん、 西山徳芳さん、 小出子恵出さん、
山田富義さん、 中林順一さん、 石橋育於さん、
米山智哉さん
　三条税務署 永吉様を歓迎申し上げます。本日は
卓話ありがとうございます。

　　　　　　　　9月2 5日分　￥      25,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   341,100

「卓　話」
「キャッシュレス決済について」
     第一コンピュータ印刷㈱

代表取締役社長　白倉　猛 様
■キャッシュレス決済セミナー
　・世界から見た日本のキャッ
　　シュレスの現状
　 （2015年時点）
　　韓国89％、中国60％、
　　カナダ55％・・・日本18％

　　日本は大幅に普及が遅れている。訪日外国人は
　　現金主義の日本は不便に感じている。
　・2025年までに40％以上になるように日本政府は
　　目指している。

■ユーザー（消費者）視点で見るキャッシュレス決済
　・キャッシュレスの主な種類
　　「クレジッドカード」（JCB、VISAなど）
　　1980年代には普及
　　「電子マネー」（Suica〈スイカ〉など）
　　2008年頃には普及
　　「スマホ決済（QR決済）」
　　現在普及中
　・多彩な「スマホ決済」の機能
　　「決済」「送金」「出金」「外貨両替」「公共料金
　　支払い」
　　中でも「送金」はスマホ決済ならではのおもし
　　ろい仕組み。
　　友だちや知り合いにいつでもスマホで簡単にお
　　金を送ることができる。

　・スマホ決済の主な決済方法
　　１、レジでバーコードスキャン
　　２、スマホでQRコードをカメラで読込む。
　　　　カメラでQRコード決済は、レジを購入しな
　　　　くてもよいので

　・三条市でもスマホ決済できる店舗は数百店舗に
　　のぼる。たったの１年くらいで広がった。
　　レジや電気がない祭り屋台などでも活用できる。
　　「三条祭り」でもスマホ決済が浸透する可能性
　　が大きく考えられるのではないか。

　・セキュリティーはどうなのか？
　　スマホ決済は決済する時に暗証番号が必要なの
　　で、紛失しても使われる心配が少ない。
　　現代ではもしも紛失したり盗まれた時に一番安
　　全なのは「スマホ決済」ではないか。

■オーナー視点でみるキャッシュレス決済
　１、クレジッドカード
　　　読み取り端末などの初期費用が大きくかかる。
　　　運用コストも決済ごとに3～7％程度の手数料
　　　がカード会社に払わないといけないと言われ
　　　ている。
　２、電子マネー
　　　クレジッドカードと同じ。
　３、スマホ決済
　　　2021年9月頃までは決済手数料0円のキャン
　　　ペーンになっているので今がチャンス。
　　　初期費用も0円から可能。
　　　2021年以降は決済金額の2～3％の手数料が
　　　かかる予定。

■メーカー視点で見るスマホ決済
　「個人情報」をビジネス活用すると違法になるけ
　ど「行動履歴」（買物情報）はビジネスに使える。
　例えば・・・
よくゴルフショップで買い物をする人にゴルフシ
ョップの広告を配信すれば効果は出やすい。PAY
システムのメーカーはこの買い物情報をもとに広
告費をスポンサーからもらえるチャンスと捉えて
いる。
世の中がだんだんとユーザー（消費者）にマッチし
た情報だけが届く時代になっていく。
スマホ決済をしない人には、不特定の情報が届き
やすくなる。これらを経済用語では「行動履歴」
や「行動属性」と言っている。

■まとめ
　「行動履歴」「行動属性」「情報銀行」という言葉
や概念が経済界に参入してくる。
　これらの言葉に敏感に反応し、マーケティング活
動に活かしていくことが今後大切ではないか。
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「卓　話」
「消費税軽減税率制度について」
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三条税務署 法人課税第一部門
　統括国税調査官  永吉義幸 様
　本日は三条税務署 永吉様にお願いして、10月より実施される消費税率引き上げに
関連した軽減税率制度についてお話を頂きました。
　また、121問に及ぶ「軽減税率制度に関するQ&A」方式のわかりやすい解説資料の
配布を頂きましたので、本週報には要旨のみ掲載致します。
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体化してしまった「おやじ」を削除して、これからは「地
震・雷・火事・台風」と言い換えたほうがより現実的だと思
いますが、いかがでしょうか？
　それから、14日に見附市で開催されました「第4分区IM」
におきましては、すでにご案内の通り「ポリオ根絶に向けた
ロータリーの歩み」と題しまして、ポリオ根絶地域コ―ディ
ネーターでありますRI第2690地区、島根県益田西RCの松本

祐二様からご講演をいただきました。
　これまで、ポリオとロータリーの取組みについて
は何となく分かっていたつもりでしたが、講演を聞
いたおかげで、より深く理解することが出来て、た
いへん有意義だったと思いました。今回の「第4分
区IM」につきましては、10月9日の卓話の時間に詳
しくご報告を申し上げますので、よろしくお願いい
たします。
　そして本日の卓話は、三条税務署法人課税課の永
吉様からお話をいただきます。永吉様、のちほどよ
ろしくお願いいたします。
　以上で会長あいさつを終わります。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　柳取崇之 幹事

◎第4分区ガバナー補佐 三本進一様より
　「第4分区IMご臨席の御礼」
◎三条RACより
　「9月第二例会のご案内」
　　　日　時　9月26日（木）19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
　　　卓　話　三条北RC
　　　　　　　 青少年奉仕・ライラ副委員長
　　　　　　　　　　　　　　　星野義男 様

ニコニコBOX
若槻八十彦会長
　三条税務署 永吉様、卓話よろしくお願いします。
松永一義さん
　IMお疲れ様でした。
　2次会、渋谷さんから、昔の話を聞かせてもらい
とても参考になりました。

関川　博さん
　渡辺パストガバナーの叙勲祝賀会に参加しまし
た。賑々しく盛大で、錚々たる参加者に、渡辺パ
ストガバナーの偉大さを感じました。
渡辺良一さん
　昨日、越前屋ホテルで新潟大学 卜部教授をお招き
してセミナーを開催しました。とても興味深い内
容で、しかも楽しい時間でした。明田川さん、お
世話になりました。
　永吉様卓話よろしくお願い致します。
樺山　仁さん
　すっかり秋の様子になりました。秋風に吹かれな
がら楽しいゴルフを楽しみたいです。
　本日の卓話に期待して。
小林敬典さん
　9月19、20、21日と箱根と鎌倉に行って来まし
た。良く晴れた日々に恵まれた旅行でした。有難
うございます。
衛藤泰男さん
　我が家の周りにはいつの間にか、赤とんぼが飛び
交って居ります。もう秋ですね。
　永吉様、卓話ありがとうございます。
小林吾郎さん
　免許証がゴールドになりました。
早川滝徳さん
　本日もよろしくお願い致します。
柳取崇之さん、 中條克俊さん、 斎藤弘文さん、
船越良則さん、 高橋　司さん、 伊藤寛一さん、
杉山幸英さん、 石黒良行さん、 落合孝夫さん、
中村信一さん、 西山徳芳さん、 小出子恵出さん、
山田富義さん、 中林順一さん、 石橋育於さん、
米山智哉さん
　三条税務署 永吉様を歓迎申し上げます。本日は
卓話ありがとうございます。

　　　　　　　　9月2 5日分　￥      25,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥   341,100

「卓　話」
「キャッシュレス決済について」
     第一コンピュータ印刷㈱

代表取締役社長　白倉　猛 様
■キャッシュレス決済セミナー
　・世界から見た日本のキャッ
　　シュレスの現状
　 （2015年時点）
　　韓国89％、中国60％、
　　カナダ55％・・・日本18％

　　日本は大幅に普及が遅れている。訪日外国人は
　　現金主義の日本は不便に感じている。
　・2025年までに40％以上になるように日本政府は
　　目指している。

■ユーザー（消費者）視点で見るキャッシュレス決済
　・キャッシュレスの主な種類
　　「クレジッドカード」（JCB、VISAなど）
　　1980年代には普及
　　「電子マネー」（Suica〈スイカ〉など）
　　2008年頃には普及
　　「スマホ決済（QR決済）」
　　現在普及中
　・多彩な「スマホ決済」の機能
　　「決済」「送金」「出金」「外貨両替」「公共料金
　　支払い」
　　中でも「送金」はスマホ決済ならではのおもし
　　ろい仕組み。
　　友だちや知り合いにいつでもスマホで簡単にお
　　金を送ることができる。

　・スマホ決済の主な決済方法
　　１、レジでバーコードスキャン
　　２、スマホでQRコードをカメラで読込む。
　　　　カメラでQRコード決済は、レジを購入しな
　　　　くてもよいので

　・三条市でもスマホ決済できる店舗は数百店舗に
　　のぼる。たったの１年くらいで広がった。
　　レジや電気がない祭り屋台などでも活用できる。
　　「三条祭り」でもスマホ決済が浸透する可能性
　　が大きく考えられるのではないか。

　・セキュリティーはどうなのか？
　　スマホ決済は決済する時に暗証番号が必要なの
　　で、紛失しても使われる心配が少ない。
　　現代ではもしも紛失したり盗まれた時に一番安
　　全なのは「スマホ決済」ではないか。

■オーナー視点でみるキャッシュレス決済
　１、クレジッドカード
　　　読み取り端末などの初期費用が大きくかかる。
　　　運用コストも決済ごとに3～7％程度の手数料
　　　がカード会社に払わないといけないと言われ
　　　ている。
　２、電子マネー
　　　クレジッドカードと同じ。
　３、スマホ決済
　　　2021年9月頃までは決済手数料0円のキャン
　　　ペーンになっているので今がチャンス。
　　　初期費用も0円から可能。
　　　2021年以降は決済金額の2～3％の手数料が
　　　かかる予定。

■メーカー視点で見るスマホ決済
　「個人情報」をビジネス活用すると違法になるけ
　ど「行動履歴」（買物情報）はビジネスに使える。
　例えば・・・
よくゴルフショップで買い物をする人にゴルフシ
ョップの広告を配信すれば効果は出やすい。PAY
システムのメーカーはこの買い物情報をもとに広
告費をスポンサーからもらえるチャンスと捉えて
いる。
世の中がだんだんとユーザー（消費者）にマッチし
た情報だけが届く時代になっていく。
スマホ決済をしない人には、不特定の情報が届き
やすくなる。これらを経済用語では「行動履歴」
や「行動属性」と言っている。

■まとめ
　「行動履歴」「行動属性」「情報銀行」という言葉
や概念が経済界に参入してくる。
　これらの言葉に敏感に反応し、マーケティング活
動に活かしていくことが今後大切ではないか。
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10月のお祝い
◎会員誕生祝
　20日　矢吹信太郎さん
　24日　佐野勝榮さん
　27日　鈴木久幸さん

◎夫人誕生祝
　 3日　五十嵐幸子さん（晋三さん）
　12日　早川雅美さん　（滝徳さん）
　16日　相場尚子さん　（弘介さん）
　19日　関　優香さん　（義実さん）
　28日　番場　愛さん　（太吉さん）

◎結婚記念祝
　 2日　石橋育於さん　（久子さん）
　 3日　五十嵐晋三さん（幸子さん）
　 8日　梨本次郎さん　（百合子さん）
　 9日　神子島正樹さん（小百合さん）
　10日　高橋　司さん　（恵子さん）
　15日　渡辺勝利さん　（美代さん）
　18日　関　義実さん　（優香さん）
　22日　斎藤真澄さん　（千也子さん）
　24日　松永一義さん　（シゲミさん）
　25日　熊倉昌平さん　（恵子さん）

◎100％出席賞
　50年　熊倉昌平さん


